Gesamterneuerungswahl der Behörde der Volksschulgemeinde Bischofszell vom 7. März 2021 - Wahlvorschläge

Für die Gesamterneuerungswahl der Behörde sind bis zum 11. Januar 2021 sechs Wahlvorschläge eingegangen. Da die Kandidatinnen und Kandidaten aufgrund der COVID-19 Situation keine Möglichkeit haben, sich persönlich vorzustellen, wurden alle Kandidierenden Fragen zugestellt. Die vollständigen Fragen und Antworten finden Sie auf dem QR Code.





Corinna Pasche-Strasser 04.07.1974, Bischofszell Eidg. dipl. Expertin in Rechnungslegung und Controlling



Andreas Forrer 13.05.1974, Bischofszell Dip. Bauingenieur



Susanne Frey 17.04.1980, St. Pelagiberg, Buchhalterin

Welches ist Ihre persönliche Motivation für dieses Behördenamt?

Bildung ist das höchste Gut, das wir unseren Kindern mit auf den Lebensweg geben können.

Das Amt hat ganz viele verschiedene Facetten. Dies verlangt, dass ich mein Wissen ständig erweitern muss, was mir viel Freude und Befriedigung bereitet.

Welche Ziele haben Sie sich gesetzt für die kommenden vier Jahre?

Eines meiner Ziele ist, dafür zu sorgen, dass die vorgesehenen Projekte kostengünstig, umweltfreundlich und termingerecht umgesetzt werden und moderne und lernfreundliche Umgebungen für Kinder und Ausbildner geschaffen werden.

Was ändert sich in den Volksschulen in den nächsten fünf bis zehn Jahren?

Genügend Schulraum bedeutet, dass der Neubau in Bischofszell Nord erstellt wird. Familienergänzende Betreuung und Mittagstisch muss an allen Standorten geprüft werden, ob oder wie dies umgesetzt werden kann.



Judith Zimmermann 16.03.1976, Hohentannen Dr. sc. ETH/Dipl. Informatik-Ing. ETH



Walter Grütter 17. 01.1982, Sitterdorf Strategie-Berater



Jonas Seiterle 23.08.1981, Sitterdorf Jurist

Welche Ziele haben Sie sich gesetzt für die kommenden vier Jahre?

In Zukunft wird es weniger gehen, was wir darum wissen, sondern viel mehr wir dieses Wissen gewinnbringend einsetzen. Das stellt die Schulen vor Herausforderungen. neue Handlungskompetenzen sind viel schwieriger zu vermitteln als reines Wissen.

In welchen Berreichen hat die VSG Bischofszell aus Ihrer Sicht Entwicklungspotential? Der Dialog mit den Eltern sowie der gesamten Bevölkerung der VSG muss weiter gestärkt werden um für anstehende Vorhaben, Investitionen und Veränderungen ein gegenseitiges Verständnis zu haben.

Welches ist Ihre persönliche Motivation für dieses Behördenamt?

Eine erste Motivation sind selbstverständlich meine Kinder. Es ist für mich sehr wichtig, dass jedes Kind Zugang auf eine gute Bildung hat. Es mag eine sehr idealistische Motivation sein, nichtdestotrotz will ich daran einem Beitrag leisten können.